Europa alle die für Christen gehalten und in den Rechten des Staats und der Menschscheit geschüßt werden, welche Jesum Christum verehren und seine Lehren befolzgen — ohne gezwungen zu senn, sich Resisch oder Paulisch oder Papisch oder Calvinisch oder Luthrisch zu nennen und auf Menschenzwort zu schwören.

Und mochten doch Allerhöchstdieselben geruhen, mit Langmuth und Schonung auf mich unschuldig Verfolgten vom Thron der Majeståt herabzublicken, und nun mein Glau-bensbekenntniß in Gnaden von mir anzuneh-men.

Was ich glaube und nicht glaube.

I.

"Ich glaube, daß ich und alle Menschen "Sünder sind, welche der Gnade und Ers, barmung Gottes bedürfen. Daß aber dies "ses (daß wir Sünder sind) uns angebohren "sen und daß alle Menschen mit der Neisngung zu allem Bösen auf die Welt kommen, "daran